

EDITORIAL

En esta nueva entrega de "SIGNOS UNIVERSITARIOS", se han reunido trabajos de Ciencias Jurídicas y de Economía. En la primera de estas disciplinas los ensayos y conferencias que se publican desarrollan temas de rigurosa actualidad tanto en materia de Derecho Público como de Derecho Privado. En el campo del Derecho Constitucional, el tema de la reforma constitucional, tanto en el orden nacional como en el provincial, es materia de un calificado debate que congrega a los mejores especialistas del país. El análisis del primer cuerpo de leyes constitucionales de la Provincia de Buenos Aires, es, por lo tanto, un aporte, a la revisión de la ley fundamental bonaerense, anunciada por los poderes públicos de esa provincia.

Un importante trabajo del profesor doctor Ricardo Levene (h) refleja el avance que las concepciones criminológicas, en estrecha relación con el marco procesal del delito han logrado en el derecho positivo argentino.

En el área del Derecho Privado, el Proyecto de unificación de la legislación civil y comercial ha suscitado importantes observaciones por parte de distinguidos miembros de nuestro foro. En este número hemos reunido las opiniones de consagrados maestros del Derecho argentino, como los doctores Guillermo Borda, Alberto Spota y Ernesto Sánchez Urite, con respecto a diversos aspectos de la reforma proyectada.

El tema del aborto, que ha recibido especial atención de la más alta cátedra de la Iglesia y que viene provocando verdadera inquietud entre la ciudadanía, y la grey católica, en especial, es abordado por la profesora doctora Silvia Tosti en un ensayo significativo.

La falta de una norma expresa en el Código Civil que contemple la situación de la familia como un cuerpo en sí pasible de regulación jurídica y las consecuencias que de esa carencia se derivan, son materia de un meduloso ensayo del profesor doctor Enrique J. Repetti.

La sección dedicada a Investigaciones recoge cuatro trabajos sobre temas económicos. Los profesores licenciados Carlos A. Basco -director de la Escuela de Economía de la Universidad del Salvador-, Hilda Sánchez Martínez, Arturo Schweiger efectúan novedosos aportes a te-

mas de su especialidad económica. Por su parte, los licenciados Julia Lechuga, Eduardo Alfredo Bologna y Alberto Eduardo Suárez en forma conjunta presentan un estudio macroeconómico de rigurosa actualidad. Por último, un análisis del desarrollo económico de la República China de Taiwan, en relación especial al sistema de servicio público de este país, nos muestra un interesante aspecto del proceso intensivo de desarrollo que la república asiática ha presentado en las últimas décadas.

El número se cierra con las reseñas bibliográficas habituales.

La dirección reconoce, finalmente, la generosidad y excelente disposición de los señores profesores que han colaborado en este número, con trabajos que enriquecen el acervo científico de nuestro medio universitario.